

季節風

2015.11.9

No.26

山鹿市立鹿北中学校

文責：郡 一路

☆北部ブロック音楽祭開催☆

六日（金）午後、鹿北中体育館にて北部ブロック音楽祭が開催されました。鹿北中校区、鶴城中校区の小・中学校の児童・生徒が合唱や合奏を披露しました。

鹿北中からは、三年生が参加し、合唱曲二曲、また、吹奏楽部も人数は少ないですが、すばらしい演奏をしてくれました。鹿北小の児童の元気がある歌声も印象に残りました。最初と最後に全員合唱があり、会場が一体化して、心温まる空間となりました。野中教育委員からは、「人数が少なくても一人一人が力をつけていくことで、人の心を動かす音楽を創ることができそうです。」との感想をいただきました。心豊かになる秋のひとつときでした。



鹿北小学校児童の合唱



鹿北中3年生の合唱



鹿北中吹奏楽部のの合奏

佐藤先生、読み聞かせに挑戦

6日（金）の朝、3年生教室では、佐藤先生による「読み聞かせ」が行われました。少し緊張し、照れながらも、動物の写真入りのかわいい絵本を紹介してくれました。突然の登場で、3年生もびっくりしながらも、笑顔で話を聞いていました。とても和やかな時間となり、3年生も佐藤先生の違った一面と接することができたことと思います。



弓道部男子優勝！個人も好成績

八日（日）、県の弓道新人大会が行われました。この大会で**鹿北中男子が見事優勝**を飾りました。おめでとうございませう。弓道は、心の状態が大きく左右する競技です。相手に勝つ前に、自分の内面の緊張感やプレッシャーとのたたかいに勝ち、いかに平常心でいられるかが勝負の分かれ目です。相手にも、自分にも勝利した結果が優勝に結びついたと思います。また、日頃の練習において、指導して下さる指導者の先生方、側面から支えて下さる家族への感謝の気持ちも

熊本県中学校新人弓道大会

- 男子団体 優勝 鹿北中学校
- 個人男子 優勝 村木優斗
- 個人一年男子 優勝 島北大都
- 二位 一法師友紀
- 個人一年女子 三位 島北千代音



パンジー育ててます

環境委員が中心となって、パンジーを種から育てています。卒業式の時、飾られます。毎日毎日、愛情込めて育てています。命の成長を楽しみにしています。

